
                                  エコマネー「アウル」を話題にしましょう！

                                    皆さま、明けましておめでとうございます。皆さまの今年の計画・抱負はどの様
　　　　　　　　　　　　　　　　な ことでしょうか。私は「ありがとうが行ったり来たり」を多く実施するのが目標で
　　　　　　　　　　　　　　　　す。皆さまのお手元の「アウル」はまだ、まっさらなままのものが多いですか。
　　　　　　　　　　　　　　　　ぜひ、今年は1回でも２回でも活用してみてください。そして交流会にも、ぜひご
　　　　　　　　　　　　　　　　参加いただ きたく思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　前回のお茶会も雨の中大勢が参加して楽しいひと時でしたが、２月も興味ある
　　　　　　　　　　　　　　　　内容「抗酸化工法」ですので、私は楽しみにしています。「抗酸化工 法」 で
きれいになった「アウル事務所」にもお立ち寄りいただきたく思います。
また、松戸市に今年２月、「もったいない運動推進市民会議」が立ち上がります。活動に「アウル」を有効活用す
る方向性も期待できると思います。ひとりでも多くの方に「アウル」を理解していただきましょう。
エコマネー「アウル」を話題にしていきましょう。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　理事長　文入加代子
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もったいない運動始まる！『アウル』が日の目を見るか！

　もったいない運動が川井松戸市長の声掛けで472団体集まり、昨年8月に盛大に市民劇場で
スタートをきりました。
 その後半年が過ぎ、各団体、企業ごとにもったいない運動を模索してきたと思いますがこのたび市民運動と
して産声を上げようとしています。実は、松戸市より協賛団体を代表して7団体が選ばれ今日まで「もったいな
い運動推進市民会議準備会」が5回にわたり、規約作成や運営要領などの打ち合わせを重ね、1月15日正式
に『もったいない運動推進市民会議』（各団体より1名）が発足いたしました。

 そのメンバーに当会理事長文入が松戸市消費者の会、副理事長の私戸田がメイク松戸ビューティフル、メン
バーの松川さんが松戸市工業会の代表として指名を受け、松川さんが会長、文入さんが副会長に就任しまし
た。皆さん喜んでください。この運動の将来を考えると、これは凄い快挙でもあります。

　そこでお願いがあります。昨年ケニアの環境副大臣ワンガリ・マータイさんが来松した日を記念して
今年2月15日午後3時より5時、「もったいない運動市民推進会議」発足式が松戸市民劇場で
開催されます。是非メンバーの皆さん応援に駆けつけてください。お待ちしています。
　この運動はマータイさんが来日の折り、物や資源、環境を大切にする日本の文化「もったいない」に
触れ共鳴、「この言葉を国際語にしたい」と世界各地に呼びかけている逆輸入の日本文化運動です。

　「もったい」とは仏教用語の「物体（勿体）」のことで、物の本来あるべき姿「本体」の意味を表しています。
「本体」とは世の中の事々物々全てを意味し、それ自体単独で存在しえない縁の繋がりのことを意味していま
す。それを否定する「もったいない」にはそうしたあらゆる縁の連鎖、万物の命を蔑ろにする行為を惜しみ嘆く
意味があり、同時に命や物を大切にしょうという積極的な思いが込められています。

　この趣旨から市民会議では広く市民に運動のアイデアを求めていきます。私たち松戸エコマネー『アウル』
の会ではそれらのアイデアの中にエコマネーを媒体とする提案をします。
　一昨年千葉県知事から委嘱を受け実施した『アウルGOGOプロジェクト』のように市内の各ボランティアのお
礼として、地域通貨『アウル』を渡し、市内の商店や公共施設で使用できるようにするものです。
沈下しつつある松戸市の商業の活性化に向け、少しでもお役に立てるのではと楽しみにしています。
今後の動きにご注目ください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（記　戸田） 1



       第8回「ありがとう交流会」

50名が、お点前を体験！！

　11月19日（日）　あいにくの冷たい雨の中、第8回「ありがとう交流会」が開催されました。
 今回は、松戸市戸定が丘歴史公園　「松雲亭」にて当会の会員である、茶道家の石井宗恵氏にお願いし
みんなでお茶を楽しもう！ということから実施されました。
約50名の方が、お茶会の作法と、お点前を体験し、その後、懇親会を行い楽しいひとときを過ごす事が
でき石井さん、お手伝いの皆さん「ありがとう」ございました。　　　　　　　　　　　　　　　（佐竹　記）

第３３回「松戸市消費生活展」

「松戸まつり」に参加

平成１８年１０月６日（金）～８日（日）
伊勢丹松戸店アートスポットまつど
エコマネ-は全世界で３０００ヶ所、
日本でも５９４ヶ所、関東地区でも
１１０ヶ所で流通していることなど
をＰＲしました。

●クイズ「地域の交流エコマネー」の
　　アトラクション（写真）

平成１８年１０月７日（土）、８日（日）
松戸駅駅前広場
　毎年、開催されている「松戸まつり」に、地域通
貨「松戸エコマネー活動」の
ＰＲに、土日の２日間
参加しました。

石井さんを囲んで・・・
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「アウルの会」コーナー



　昨年10月30日、流山ユ－・アイネットを役員の平野、鳴海､前田さんと訪問し米山理事長に
お目にかかりました。この会は発足以来11年になり、助け合いふれあい活動（サ－ビスの交換）以外
に公的介護保険活動や、幼児､学童保育など幅広く活動をされています。アウルの会と異なるところ
は、活動範囲が流山市とその周辺に及んでいる事、活動が有償であることです。アウルの会の今後
の活動の活性化に大いに参考にさせて頂きたいと思います。　　　　（川本　記）

他団体との交流（2）

他団体との交流（1）

　 NPO法人『地域通貨ねやがわ』　《大阪府寝屋川市》11月8日大阪寝屋川市『地域通貨
ねやがわ』三和理事長、大利商店街振興組合清水会長、支援する大阪府の職員さんと交流をして
きました。
　地域通貨ねやがわは、エコマネー運動では最先端を行っていて地域通貨『元気』は商店会の活性化に
はなくてはならない存在となり、『地域通貨特区』全国第1号に認定されNHKTVにとりあげられたほど。我
われが3年前に取り組んだ五香でのGOGOプロジェクトと内容はほぼ同じでしたが府や市、商店会の取組
に違いがありました。詳細は後日に。　　　　　　　　　　　　　（戸田　記）

■第　7回　「ありがとう交流会」　７月　2日（終了）
■第　8回　「ありがとう交流会」　11月19日（終了）
■第　9回　「ありがとう交流会」　平成19年2月25日（予定）
■第10回　「ありがとう交流会」　平成19年4月　8日（予定）
■松戸市消費生活展　　　　　　　10月6日～8日（終了）
■松戸まつり　　　　　　　　　　　　10月7日～8日（終了）
■ＮＰＯ市民活動見本市　　　　　平成19年3月　（予定）
■常盤平さくらまつり　　　　　　　平成19年4月　（予定）

会員の皆さん奮って参加して下さい！

■サービスメニュー依頼者；千駄堀のＯさん
■「玄関インターフォンの修理、交換」
■提供者；西馬橋のＳさん（写真）
■アウル；1,500アウル ■サービスメニュー依頼者；小金原のＡさん

■「庭木の剪定」
■提供者；六高台のＫさん
■アウル；1,000アウル
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　　　　　　　　　　　会員の皆様の「サービスメニュー」の依頼について
　　　　　　　　役員の連絡先を公開しますのでご利用して下さい。

「ありがとうが、行ったり来たり」のサービスメニューの依頼について　 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・
事務局への連絡が取れない場合は、下記の役員まで連絡して下さい。

  川本　；　ＴＥＬ＆FAX　　XXX-XXXX　　　　鳴海　；　ＴＥＬ&FAX 　XXX-XXXX
　前田　；　ＴＥＬ&FAX 　　XXX-XXXX　　　　髙村　；　ＴＥＬ　　XXX-XXXX　FAX　XXX-XXXX
　戸田　；　ＴＥＬ(会社）　　ＸＸＸ-XXXX　携帯 ＸＸＸ-XXXX-XXXX
　平野　；　ＴＥＬ&FAX 　　ＸＸＸ-XXXX

 Eメールアドレス　　川本　；  xxxxxxx      鳴海　；  xxxxxx
                     　 　前田　；  xxxxxxx
　　　　　　　　　　　　 高村　；　xxxxxxx  　  戸田　；  xxxxxx

　　平成19年2月25日（日）13:30～15:30　㈱ダイエックス3階　会費無料

　　　テーマ　　『あなた信じますか？ドッキリびっくり抗酸化工法』
　　　講師　　　戸田栄造副理事長　㈱ダイエックス社長

　　シックハウスはもう終わり、アトピー、喘息、花粉症は大丈夫。抗酸化工法に
　よる活き活き健康住宅が実現、なんとその部屋に置いた肉や魚、卵が腐らない、
　パンにはカビが生えない。あなた信じられますか？　信じられない人は聞いて、
　見て確認ください。匂いがしない、カビが生えない、しかも省エネだ。癌の人が
　助かった実例は多い。不思議な本当の話。
　（会場の都合により、収容人数に限りもありますので予めご了承下さい）

　尚、講演会終了後、交流会（懇親会）を予定しています。
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　８月の女子大学生に続き、今回は「東京学芸大学」教育学部４年生の男子学生です。年末の12月22
日「アウル」の会事務所で、取材を受けました。地域通貨の活動についてインターネットにより検索し、
当会の他、早稲田のアトム通貨、市川市の団体など訪問した話を聞く事もできました。「アウルの会」
については「松戸エコマネー」のスタート時点の話から、現在の活動状況、ボランティア団体としての活
動、課題、これからの地域活動のあり方についてなどの内容となりました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（佐竹　記）

松戸エコマネーが、大学生の取材を受けました！

第9回「ありがとう交流会」開催のお知らせ

   ＮＰＯ法人　松戸エコマネー「アウル」の会
 〒270-2241　松戸市松戸新田　129-1　㈱ダイエックス内　　 ＴＥＬ＆FAX　047-361-5304 （平日　13：00～16：00）

  H　P  　；　http://homepage2.n ifty.com/matsudo-owl/
　E‐mail　；　ｍａｔｓｕｄｏｏｗｌ＠ｓ3．ｄｉｏｎ．ｎｅ．Jｐ
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